

MITTEILUNG

aus der 23. Sitzung
der Gemeindevertretung
der Gemeinde Edermünde am Montag, 22.04.2024



Tagesordnungspunkt 11

Unterrichtungen

Bürgermeister Thomas Petrich informiert über nachfolgende Angelegenheiten:

- Haushalt 2024

Mit Schreiben vom 26.03.2024 (Eingang am 02.04.2024) teilt die Kommunalaufsicht mit, dass die Genehmigung der Haushaltssatzung 2024 bis zur Aufstellung der Jahresrechnung 2022 zurückgestellt wird. Das Schreiben ist dem Protokoll als Anlage beigelegt.

- Arbeitsverbund Bauamt Chattengau
(Antrag Bündnis 90 / Die Grünen vom 20.11.2023)

Bürgermeister Petrich hat am 22.02.2024 gemäß des Antrags ein Gespräch mit Bürgermeisterin Massow und Bürgermeister Grunewald geführt. Beide haben deutlich gemacht, dass sie in einem gemeinschaftlichen Bauamt keine Vorteile sehen. Von Seiten der Stadt Gudensberg wurde angeregt, gegebenenfalls über eine Interkommunale Zusammenarbeit im Bereich Flächennutzungs- und Bebauungspläne nachzudenken.

- Mehrgenerationenspielplatz Haldorf

Der Auftrag zur Erstellung des Kleinkindspielfeldes wurde durch den Gemeindevorstand erteilt. Das Arbeitsaufnahmegespräch mit der bauausführenden Firma fand am 15.04.2024 statt. Arbeitsbeginn wird Mitte Mai sein. Bezüglich der Umlegung des Radweges hat Hesse Mobil, auch auf Nachfrage, keine Antwort mitgeteilt.

- Sanierung der Kreuzung vor dem Gasthaus Hühne Haldorf in Verbindung mit der Ortsdurchfahrt Grifte

Termin: 15.07. bis einschl. 17.07.2024 (1. Ferienwoche der hess. Sommerferien.)
Der Beginn der Notinstandsetzungs-Maßnahme in Grifte verschiebt sich somit auf den 22.07.2024.

Während des „neuen“ Zeitraumes steht die L 3316 zwischen Grifte und Haldorf dem Verkehr wieder zu Verfügung.

Die Änderung des Ausführungszeitraumes hat zur Folge, dass die Zuständigkeit der Anordnung wechselt. Die Schadstellensanierung (Kreuzung Haldorf) wird vertraglicher Bestandteil der Notinstandsetzung für die OD Grifte. Somit erfolgt die Anordnung von Hessen Mobil als Baulastträger.

- Berichte Potentialanalyse Nahwärmenetze

Die vom beauftragten Projektbüro zugeleiteten Berichte sind derzeit noch unvollständig und bedürfen der Nach-/Überarbeitung.

- Gewerbegebiet Lange Heideteile II

Die rechtlichen Rahmenbedingungen zur Vornahme des Einleitungsbeschlusses im Bau-

landumlegungsverfahren sind nach Rückfrage beim Amt für Bodenmanagement nun gegeben, so dass der Beschluss im nächsten Gemeindevorstand gefasst werden kann. Die studentische Projektarbeit der Uni Kassel zum Gebiet wird bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Bau- und Umweltfragen im Juni abgeschlossen sein und dort vorgestellt werden können.

- 50 Jahre Edermünde

Die Vorstellung der Arbeitsergebnisse des Arbeitsprozesses durch den Steuerkreis zum Gemeindejubiläum wird den Gemeindevertretern per E-Mail zur Information zur Verfügung gestellt.

Edermünde, 06.05.2024